

# BAPAS

## Lapas Permisan Hadiri Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-76 di Dermaga Sodong

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.BAPAS.ID](http://CILACAPSELATAN.BAPAS.ID)

Dec 20, 2024 - 10:34



*Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan menghadiri Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-76 yang berlangsung di Dermaga Sodong, Nusakambangan Cilacap. Acara ini mengusung tema "Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju" dan dihadiri juga oleh Kalapas Permisan dan Kepala UPT se-Nusakambangan Cilacap, Kamis (19/12).*

NUSAKAMBANGAN - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan menghadiri

Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-76 yang berlangsung di Dermaga Sodong, Nusakambangan Cilacap. Acara ini mengusung tema "Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju" dan dihadiri juga oleh Kalapas Permisan dan Kepala UPT se-Nusakambangan Cilacap, Kamis (19/12).

Peringatan ini bertujuan untuk mendorong kesadaran dan semangat kebangsaan masyarakat Indonesia dalam bela negara. Peringatan Hari Bela Negara ditetapkan melalui surat Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 28 Tahun 2006. Tahun 2024 ini, Hari Bela Negara telah memasuki peringatan yang ke-76 tahun.

Bertindak sebagai inspektur upacara, Kalapas Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Riko Purnama Candra, dalam amanatnya beliau membacakan pesan dari Presiden RI.

"Mari bersama-sama memperkuat semangat patriotisme, cinta tanah air, dan tanggung jawab sebagai warga negara dalam menjaga kedaulatan serta kemajuan bangsa. Bela negara bukan hanya tugas militer, tetapi juga kontribusi nyata seluruh elemen masyarakat demi Indonesia yang lebih sejahtera dan berdaulat.

**Semangat Bela Negara, Semangat Indonesia Maju!"**

Tak lupa, Kalapas Permisan, Ahmad Hardi juga mengingatkan untuk terus menunjukkan komitmen dalam memperkuat semangat bela negara dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keutuhan dan kedaulatan bangsa. Semoga kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi kita semua untuk terus menjaga dan melindungi negara kita tercinta.